

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Avis aux jeunes habitants du territoire Centre Tarn : vous avez la parole !

Les élus de la Communauté de Communes Centre Tarn souhaitent cerner les enjeux de demain pour la jeunesse. En l'occurrence, savoir ce qui importe aux 11-17 ans, entendre les souhaits et leurs attentes. C'est dans ce contexte qu'une enquête est menée du 1er au 15 septembre auprès de cette population qui a des idées et des envies à dévoiler, sans aucun doute ! Ainsi, Charlotte, Béatrice, Claire et Céline, étudiantes dans le secteur de l'animation, invitent les jeunes à s'exprimer !

Reste à ce que ces jeunes renseignent un questionnaire, en quelques clics (ou en format papier) pour donner de la matière, des informations concrètes et permettre aux enquêtrices de faire un bilan, un état de la situation et surtout des préconisations qui seront présentées aux élus d'ici la mi-octobre.

Si le collège joue un rôle de relais, tout comme les mairies et services jeunesse, il est indispensable que les parents s'associent à la démarche et laissent s'exprimer leurs enfants par FB sur la page <https://fr-fr.facebook.com/centretarn/> ou bien avec ce lien : <http://bit.ly/ExprimeToi>

Enfin, des questionnaires seront mis à disposition au format papier dans les mairies du territoire Centre Tarn : Arifat, Fauch, Laboutarié, Lamillarié, Le Travet, Lombers, Montredon-Labessonnié, Orban, Poulan-Pouzols, Réalmont, Ronel, Roumégoux, Saint-Antonin-de-Lacalm, Saint-Lieux-Lafenasse, Sieurac et Terre-Clapier.

Alors à vos stylos et souris, chers jeunes habitants des 16 communes, vous avez la parole !

Personne ne sait mieux que vous ce que vous souhaitez mais personne ne saurait répondre à vos attentes sans les connaître. Alors participez à cette enquête.

#Pourquedemainseconstruiseensemble, prenons le temps d'échanger dès aujourd'hui.